

# 西尾駅↔西尾市民病院↔鷺塚団地 六万石くるりんバスは市民病院までにして

## 12月議会の日程

|        |   |        |         |       |
|--------|---|--------|---------|-------|
| 12月5日  | 木 | 午前10時～ | 本会議①    | 一般質問  |
| 12月6日  | 金 | 〃      | 本会議②    | 一般質問  |
| 12月9日  | 月 | 〃      | 本会議③    | 一般質問  |
| 12月10日 | 火 | 〃      | 本会議④    | 議案上程  |
| 12月11日 | 水 | 〃      | 総務文教委員会 | 議案等審査 |
| 12月12日 | 木 | 〃      | 福祉健康委員会 | 〃     |
| 12月13日 | 金 | 〃      | 経済建設委員会 | 〃     |
| 12月18日 | 水 | 〃      | 予算審査、議運 | 採決    |
| 12月20日 | 金 | 〃      | 本会議⑤    | 採決    |

西尾市では、現在の名鉄バス4路線が2路線に縮小。その代替として現在3路線のくるりんバスを、7路線にします。碧南に来るのは新設路線で、西尾駅←西尾口駅←西尾市民病院←西野町←鷺塚住宅と往復します。12月7日から市民説明会を開いて、正式に決定するそうです。

西尾市では12月7日から市民説明会

んバスが、4月1日から碧南市の鷺塚住宅に乗り入れを行うために、屋根とイスの待合場をつくる452万3千円が計上されました。市民の中からは、歓迎の声とともに、市民病院まで行けばいいのにと要望が寄せられています。

12月補正予算案に、西尾市六万石くるりんバスが、4月1日から碧南市の鷺塚住宅に乗り入れを行ったために、屋根とイスの待合場をつくる452万3千円が計上されました。市民の中からは、歓迎の声とともに、市民病院まで行けばいいのにと要望が寄せられています。

4月から西尾市バス

鷺塚住宅に乗り入れ

碧南市民病院に

つないでこそ

くるくるバスを良くしたいと市民の方が計画した試乗会に12月4日参加しました。  
最近購入したピカピカの緑色バスです。

乗つてみると問題も見えてきます。

市民病院の統廃合を求めて西尾市。国からは全国424公立公的病院の再編統合の対象に碧南市民病院があげられました。地域医療をどう守っていくのかが問われています。こうした中の、西尾市との交通機関連携です。どうして碧南市民病院に繋げないのでしょうか。碧南市長と担当の見解が聞かれます。

## 西尾市は1億5千万円で路線増

西尾市は、12月中に業者を選定。バスは業者が用意して委託します。2020年度予算では現在5000万円のバス費用を約1億5千万円に増額して7路線とします。

碧南市は、年間約4000万円予算、バス4台、5便もありと近隣でも低レベルの状況となります。予算の倍化で、バスを増やし、運転手も若い人でも生活できるようにすべきです。市民の願いの1時間毎の便数や通勤・

通学にも使えるよう始発終発も伸ばすことが必要です。高齢者の免許書返納、事故も増えている中、待つたなしです。

うまく使っている方も

宮下住宅では、半崎に60戸が建替え済みでそれでも、少し離れた場所に停留所はあります。ここから乗り込んだ高齢女性は、金山町で降りて、スーパーに、買い物が済む30分後には、反対側に青色バスが来て帰れます。うまく使いこなすには、時刻表と格闘されたことでしょう。

## ありがとうございます、バス

違和感を持つたのは、どこでも「ご乗車ありがとうございます」とおざいます」のアナウンスがあります。新車の音声ガイドは停車場所名を言うだけ。無料だからお礼も吹き込まないのでしょうか。私たちは、税金を払っています。行政は施策の活用を広げる責務があります。ねぎた市長の姿勢だなーと思いました。お客様は、みんなありがとうございます。と降りていきます。

## みんなでつくったバスだから

西三河で早くに市民と共産党の運動でできたバス。温かく便利なバスに、「車なしでも安心できる」署名が広がっています。(山口)

# だまつていられない!! 市民の声が、訴えが、広がっています



安倍とトランプの断末魔「桜」疑惑と弾劾...  
安倍とトランプの断末魔

## 安倍とトランプの断末魔 「桜」疑惑と弾劾公聴会

コメンテーター： 北丸 雄二さん（ジャーナリスト）  
 布施 祐仁さん（ジャーナリスト）  
 保坂 順人さん（東京地裁田舎馬）

### 八幡愛の大モンド！

No.1  
ハラ立つ「桜」と誰の？身の丈

19日行動12月19日（木）  
午前11時～12時スーパー・ヤマナカ前

### 日本共産党碧南市議団



山口はるみ 岡本守正 機貝明彦  
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718

三度山町2-70-4 笹山町6-29 若松町3-253

気軽にご意見ご要望を

### 日本共産党の動画連日 デモクラシー・タイムズも

「桜を見る会」で追い詰められている安倍総理。ところがテレビでは、安倍長期政権を称える番組など、テレビやワイドショーの国民間隔との乖離にとても違和感を感じるこの頃。もう黙つていられないといと自主的に、ネットやユーチューブから動画を発信して国民の怒りや見解を著名人がかわるがわる放映する動画が必見です。

日本共産党は、毎日の記者会見、国会質問、国会前行動など約30分の長さで放映。

デモクラシータイムズは、視聴者の募金で作られた番組で、リベラルなニュース解説チャンネルとして市民が設立。デモクラTVを卒業したメンバーを中心とした新しい取り組みとして、2017年4月から本格始動。主な出演者は、山田厚史、田岡俊次、荻原博子、早野透、佐高信、山岡淳一郎、池田香代子などの知識人が出演しています。

私は、朝の仕事をしながらテレビを無声にし、もっぱら携帯のネット動画に釘付けです。1日で情勢が変わり、国民の運動が広がっている様がよくわかります。

「野党共闘」も「桜を見る会」もジャンジャンも放映し、まさに自由と民主主義が満開です。

香港も韓国も、こういう国民サイドの情報共有で政治を変える大波が起こったのではないでしょうか。安倍総理が料亭接待でゆがましているマスコミに、

準ずるわけにはいきません。

安倍総理の戦略は「忘れさせる」「あきらめさせる」「国民を分断する」です。野党共同で衆参両院で76名が8班の「桜を見る会追及本部」を立ち上げ頑張っています。国会内だけに任せることにはいきません。ウソを許せば、民主主義はなくなる。民主主義が壊されれば独裁や戦争への道が進みます。街頭からの演説に「そうだ」の声がかかります。

